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INTCI6 32 / 2024 24/07/2024

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CAMBAI Fabio ROBELLA Massimo

ARAGNO Marco CANGELLI Valter SCIRETTI Alessandro Ciro

BARBIERI Onofrio CELENTANO Michele SPERANZA Luciano

BERAUDO Andrea CUFARI Paola ZACCARO Giulia

BRAIATO Daniela LAMBERTI Deborah ZITO Rocco

BREGA Monica MARINO Verangela

BUSSO Marina Giovanna MATAROZZO Federica

CADDEO Emanuele Giusepppe PIARULLI Maria

In totale, con il Presidente, n. 22 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: MARTELLI Isabella - PANZARINO Deana - 
SCAGLIOTTI Enrico

Con la partecipazione del Segretario PANELLI Laura Domenica

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: INTERPELLANZA AL SINDACO : ATTIVITA' COMMERCIALI GESTITE DA
STRANIERI CHE DA SEMPRE OCCUPANO IL SUOLO PUBBLICO SENZA
NESSUNA AUTORIZZAZIONE. QUALE GIUSTIFICAZIONE DA' LA CITTA'
DI TORINO ?

CONSIDERATO CHE

Nei quartieri della Circoscrizione 6 precisamente in Corso Vercelli n° 387, Via Renato Martorelli
n°3, Strada Settimo n° 102, Via Renato Martorelli n° 87/a e Corso Giulio Cesare n° 152/b sono
presenti delle attività commerciali gestite da stranieri, dediti alla vendita di frutta e verdura i quali
non rispettando gli spazi esterni ai loro negozi estendendo l’esposizione della merce lungo tutto il
marciapiede antistante dei loto negozi e pertanto occupandoli con le derrate alimentari,  tavolini,
muletti, cassoni, bancali ecc..  tali da impedire o comunque ostacolare il transito delle persone e
quindi ancora di più di quelli dei disabili e comunque delle persone con ridotta mobilità.

RILEVATO CHE

Le occupazioni abusive di suolo pubblico delle attività summenzionate, emergono a seguito di un
accesso agli atti richiesto, il 17 Giugno 2024 dalla sottoscritta, dai quali emerge:

• Corso Vercelli 387 all’ufficio suolo pubblico circoscrizionale non risulta presentata alcuna istanza
in merito ( vedi doc. fotografica)

• Via Renato Martorelli 3 l’ufficio suolo pubblico circoscrizionale ha ricevuto in data 10 Gennaio
2024 prot. N°84 ma non ha rilasciato nessuna concessione a seguito del parere negativo espresso
dal servizio trasformazioni urbane e strategiche e spazio pubblico in data 5 febbraio 2024 prot.
N° 322 ( vedi doc. fotografica)

• Strada  Settimo  102  l’ufficio  suolo  pubblico  circoscrizionale  ha  ricevuto  istanza  in  data  24
gennaio 2024 prot. N° 225, ma non ha rilasciato alcuna concessione a seguito delle pendenze
amministrative nei confronti della città ai sensi dell’art 5 comma 6 del regolamento.

• Via Renato Martorelli 87/a ottenuto parere favorevole da parte dell’ufficio Qualità servizi urbani
il 6/10/2023, occupazione suolo pubblico contro il muro del proprio esercizio di metri 1 x metri
15,83 ( vedi Doc. fotografica)

• Corso  Giulio  Cesare  152/b  all’ufficio  pubblico  circoscrizionale  non  risulta  presentata  alcuna
istanza in merito. ( Vedi doc. Fotografica)

RILEVATO INOLTRE

Che da tempo continuiamo a denunciare questa gravissima situazione,  con documenti,  denunce,
esposti, chiamate alla polizia Municipale, Polizia commerciale, ma come si può vedere dalle foto
allegate la situazione continua a persistere dinnanzi agli occhi attoniti di tanti cittadini onesti, ma
cosa ancor più grave dinnanzi ai molti commercianti italiani e stranieri in regola i quali rispettano
norme e regolamenti vigenti.
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IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6
CHIEDE

Al Sindaco e assessori competenti :
• Per quale motivo la Polizia Municipale non procede al sequestro della merce, in quanto non si

tratta più di una semplice sanzione amministrativa, ma bensì di una vera e propria occupazione di
suolo pubblico?

• Come mai la città di Torino, dopo i numerosi documenti presentati e i solleciti dei cittadini circa
il  fenomeno  summenzionato  non  hanno  mai  provveduto  all’accertamento  di  quanto  sopra
indicato, se non solo con delle sanzioni?

• Come  è  possibile  che  un’ amministrazione  comunale  permetta  ad  alcuni  commercianti  di
effettuare degli abusi, permettendo loro nonostante il parere negativo dato dagli uffici competenti
di poter tranquillamente esercitare come se a loro tutto fosse permesso?

Risultano fuori dall'aula i Consiglieri BERAUDO - BUSSO - CADDEO - CAMBAI - CANGELLI
- MATAROZZO.

Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il seguente
esito:

PRESENTI 16
VOTANTI 16
FAVOREVOLI  14 (ANASTASIA,  BRAIATO ,BREGA, CELENTANO, CUFARI,  LAMBERTI,
LOMANTO, MARINO, PIARULLI, ROBELLA, SCIRETTI, SPERANZA, ZACCARO, ZITO)
CONTRARI /
ASTENUTI 2 (ARAGNO,BARBIERI)

La proposta è approvata.

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente
Laura Domenica Panelli

Si dichiara che sono parte integrante del presente provvedimento gli allegati riportati a seguire 1, archiviati
come file separati dal testo del provvedimento sopra riportato:

 1. INTCI6-32-2024-All_1-Foto_Interpellanza_Attività_Commerciali.pdf 

1 L'impronta degli allegati rappresentata nel timbro digitale QRCode in elenco è quella dei file pre-esistenti alla firma 
digitale con cui è stato adottato il provvedimento
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